



Gesellschaft der Weltall-Philatelisten

2025 Monatshock - Veranstaltungen - Informationen über unsere Aktivitäten.

An unseren monatlichen Treffen berichten und besprechen wir die aktuellen Weltraum-Missionen und – Projekte oder berichten von vergangenen Missionen. Viele Mitglieder zeigen auch neue "Schätze" und bringen Doubletten zum Tauschen mit.

Kommen Sie doch einmal vorbei. Wir freuen uns auf Ihren Besuch. Daten und Themen stehen im Internet – www.g-w-p.ch. Unsere Mitglieder erhalten zusätzlich jeweils eine Einladung per E-Mail oder Post.

Unser neues Zuhause:

**Flieger- und Flab-Museum
Restaurant Holding
Überlandstrasse 271
8600 Dübendorf**



Freitag, 10. Januar 2025 18.00 Uhr / Monatshock

Vier GWP-ler trotzten der Kälte und genossen das gute Essen im Holding. Wie immer gab es viel zu Berichten. Charles brachte einen Ordner über Frankreichs ersten Satelliten A1 mit und verteilte einige interessante Berichte.



Freitag, 07. Februar 2025 / Monatshock

Ein halbes Dutzend ☺ GWP-ler fanden sich im Holding ein. Wir besprachen aktuelle und zukünftige Ereignisse und genossen das feine Essen.





Gesellschaft der Weltall-Philatelisten

Freitag, 07. März 2025 / Monatshock

Zu fünf wurde engagiert diskutiert.

Leider zum grössten Teil über die aktuellen politischen Wirren und nur nebenbei über das Weltall. Aber so ganz lässt sich das ja nicht trennen.



Freitag, 11. April 2025 18.00 Uhr/ GV

Zwei Mitglieder fielen kurzfristig krankheitsbedingt aus, so waren wir nur noch zu viert (3 Vollmitglieder – 1 Gönner). Entsprechend spektiv wurden alle Punkte abgearbeitet und wir genossen das feine Znacht und diskutierten lange und intensiv über Space-Themen.



Freitag, 09. Mai 2025 18.00 Uhr / Monatshock

Der Mai Hock war von Krankheiten und beruflichen Prioritäten geprägt.

Wir waren nur noch 3 am Tisch, aber haben uns gut amüsiert. Die Pläne des Elon Musk wurden diskutiert.





Gesellschaft der Weltall-Philatelisten

Freitag, 13. Juni 2025 18.00 Uhr / Monatshock

Sechs GWP-ler nutzten die sommerlichen Temperaturen, um sich auf der Holding-Terrasse über heisse Space-Themen zu unterhalten. Chris berichtete aus Japan, Robert brachte alte Wallops Island Belege mit, und Charles hatte alle News gesammelt. Ein gelungener Abend mit super Essen.

Zugleich leider auch das letzte Foto von Thomas Moser, der im Juni unerwartet starb.



Freitag, 04. Juli 2025 18.00 Uhr/ Monatshock

Fünf Weltraum-begeisterte GWP-ler fanden sich zu feinem Essen und tollen Gesprächen. Wir erhoben unsere Gläser auf Thomas und Charles erzählte, wie er Thomas kennengelernt hatte.

Charles und Robert brachten Space-Material zum Anschauen mit.



Freitag, 08. August 2025 18.00 Uhr / Monatshock

Zu dritt liessen wir es uns bei herrlichem Sommerwetter gut gehen. Charles brachte seine Sammlung über das Apollo Unglück mit und Chris zeigte seine neusten Belege. Freude herrscht 😊

Natürlich diskutierten wir auch über die aktuellen Weltraum-Pläne und politischen Ereignisse.



Freitag, 05. September 2025 18.00 Uhr / Monatshock

Die vier Musketiere, oder so ähnlich 😊, hatten einen lustigen Abend. Charles brachte wieder spannende Belege mit. Aktuellen Entwicklungen im Weltraum und in der Politik wurden genauso thematisiert wie die restlichen Anässe des GWP-Jahres.





Gesellschaft der Weltall-Philatelisten

Samstag, 27. September 2025 / Besuch des Swiss Space Museum

Die GWP besuchten das SSM mit einer 6-er Delegation. Fünf Mitglieder und ein weltraumbegeisterter Gast nutzten den ersten «Termin» des SSM nach der Sommerpause.

Guido führte die geschätzten 20 Besucher in einem 45-minütigen Vortrag durch sein Museum. Er versteht es meisterhaft, die ausgestellten Artefakte in spannenden Geschichten, gespickt mit vielen Fakten, vorzustellen. Alle Besucher hingen gebannt und mäuschenstill an seinen Lippen. Sogar zwei kleine Jungs folgten interessiert seinen Ausführungen.

Die vier GWP Erstbesucher waren ehrlich begeistert ob dem kleinen, aber feinen Museum. Charles und ich staunten ebenfalls nicht schlecht, was Guido in den neun Monaten seit Eröffnung alles hinzugefügt oder angepasst hat. Wirklich gelungen und absolut einen Besuch wert.



Gruppenfoto nach der Museums-Besichtigung. Alle strahlen um die Wette 😊 😊



Gesellschaft der Weltall-Philatelisten



Die Anfänge...
A4, Sputnik, Wostok,
Mercury, Gemini

Die neu beschafften
Stühle wurden von
allen benutzt und sehr
geschätzt



Zum Schluss Motoren,
Anzüge und natürlich
auch ein Blick in die
Zukunft.



Gesellschaft der Weltall-Philatelisten

Freitag, 03. Oktober 2025 18.00 Uhr/ Monatshock

Die vier anwesenden GWP-ler genossen, der Saison entsprechend, ein wirklich ausgezeichnetes Wild-Gericht.

Anschliessend wurde gefachsimpelt, diskutiert und Charles' hochinteressantes Material zu STS 51-L bestaunt. Auch Robert brachte eine Neu-Erwerbung mit.



Samstag, 04. Oktober 2025 / Space Days im VHS

Reto und Charles besuchten den jährlichen Anlass. Erstmalig führte Claude Nicollier die Besucher durch die Space-Ausstellung und kommentierte ausgesuchte Exponate. Vor der Führung hatte Claude noch Zeit für einen kleinen Schwatz und ein Foto mit den GWP-lern.



Freitag, 07. November 2025 18.00 Uhr / Monatshock

Der Kreis der aktiven Astro-Sammler wird kleiner. Somit haben wir uns entschieden, dieses Jahr keine Auktion durchzuführen. Die vier anwesenden Mitglieder hatten einen lustigen Abend. Chris berichtete über seine Kanada-Ferien, philatelistisches Material wurde gezeigt und getauscht und natürlich genossen wir ein super gutes Essen.





Gesellschaft der Weltall-Philatelisten

Freitag, 05. Dezember 2025 18.00 Uhr / Klaushock

Wir verzichteten auf einen Gastredner und machten uns einfach einen schönen, festlichen Abend. Danke Irinas coolen Space-Guetzli und etwas Deko hatten die sieben GWP-ler eine festliche Tafel.

Auch zum Jahresabschluss wussten alle viele interessante und lustige Geschichten zu erzählen. Nach einem guten Apéro genossen wir das wie immer vorzügliche Essen. Einmal mehr vielen Dank an das Team vom Restaurant Holding.

Somit ist das offizielle GWP-Programm für 2025 vorbei – wir freuen uns jetzt schon auf viele tolle Momente in 2026.

